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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

*

DELiBERAzioNE  No   p, é2~

•ì

eduta:  ordinaria Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  24/09/2018

L'annodEQE±ilgiomoÉ:Ldelmestdist#no£É±±alleore ìi   ^S            inpalermo,nella
sala Consiliare della S£4g Circoscrizionqle  sita in via F.sco  La Colla n.  48  si è riunito,  in seduta pubblica,  il Consiglio Circoscrizionale,

^3ffiTe: :;:j;=:;g§=::+3rme dì [egge statutarìe e rego]amentar], da] presìdente con awjso                                             no
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea ì#' X
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giu seppe 3*
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No J,\ 3
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IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Vistol.allegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionaledel24/09//2018

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescritbdall.art.1dellaLR48/1991,
successivamentesostituitodall'art.12dellaL.R.23dicembre2000,n.30.

~

Dopoletturadellostessoedopportunadiscussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

Convotazioneresaeverificataperalzatadimano,conl'ausiliodei

scrutatori

Presenti

Voti favorevoli` n°   *

Astenuti             no  /

\'oticontrari      no  /

DELIBERA

Consiglieri

è il seguente

1]verbaledel2J/09/2018èapprovatoall'unanimità/maggioranza,allapresente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA  PARTECIPAZIONE E DECENTRAMENT0

SETTORE SERVIZIO ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 24//09/2018

L'amo  2018,  il  giomo  ventiquattro    del  mese  di  Settembre,  alle  ore  8,30,  in

Palemo, nella sala d£11e adunanze Consiliari  della sede Circoscrizionale,  sita in via

Francesco  La  Colla n.°48/52,  si  è  riunito  il  Consiglio  Circoscrizionale  della  Terza

Circoscrizione, convocato a .noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente, con avviso prot.n.° 1244950 del  18/09/2018, per procedere alla trattazione

degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa in qualità di Segretario l'Istr;, Amm. Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo  Sig.ra  Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano  presenti  i   Sigg.   Consiglieri:   Adelfio,  Bruschetta,   Gulemi,Ilardi,  Prester,

Quartararo e Tèrranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della   seduta,   il
^

Presidente pone in votazione 'il Collegio degli scrutatori nelle persone. de`i Consiglieri:

Bruschetta,Ilardi     e   Terranova.   La  nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all'unmimità dei presenti.   `

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., ovvero  "Comw72z.cczzz.o#z.

c7e/ Presz.de77fe " indi dà lettura di una comunicazione:

•   Nota   pervenuta,   dall'Area   Tecnica   della   Rigenerazione   Urbana   dell.e

OOPP.e dell'Attuazione delle Politiche di   Coesione -Ufficio lnfi.astrutture

e   Servizi   a   Rete.prot.n°1455613   del   21/09/2018,   avente   per   oggetto
"Installazione  nuovi  pali  illuminazione  pubblica  (ampliamento  impianto

esistente in Via Oreto (corsia lateralegin corrispondenza dei civici n°336/G

-    338   -3j4   -356",    con    cui       l'ufficio    scrivente    invita   il    Settore
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Valorizzazione  Risorse  Patrimoniali  a  comunicare  lo  stato  patrimoniale

della strada in oggetto.

Nell'ambito  delle  comunicazioni  chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere

Terranova,  evidenziando  il  disagio  che  vive  la  cittadinanza  a  causa  dei  continui

disservizi  che  non  trovano  soluzione.   Si  assiste     ad  un  totale  abbandono  delle

periferie:    mancato    diserbo    (Via    Chiarandà,Via   Bonagia    ,Via       Gramsci    ),

illuminazione  pubblica  carente,  infatti,  in  Via  Oreto  Bassa  sono  stati  installati  dei

nuovi pali in maniera approssimativa, attaccati ai balconi delle case con conseguenti

rischi. .

Alle ore 9,05, entra la Consigliera Rappa: Risultano presenti s Consiglieri.

Nel suo intervento il Consigliere prosegue affemando che, alcuni  Consiglieri

hanno presentato diverse richieste  per segnalare questa criticità sopracitata, ma oggi,

non è pervenuta nessuna risposta dall'azienda competente, Dichiara ,inoltre,  con

l'approssimarsi della stagione autunnale, sarebbe  fondamentale  che

l'amministrazione dia seguito  alla  pulizia  delle caditoie per evitare spiacevoli

allagamenti e disagi. Appare opportuno, di concerto con la Presidenza interpellare i

Presidenti delle Partecipate ed i componenti della Giunta Comunale per programmare

ognuno per.le proprie competenze, la risoluzione di queste prob`lematiche.

Interviene il Consigliere Prester, che reclama un grosso malessere  che vive la

cittadinanza,fa pfesente che egli stesso aveva presentato una richiesta, in cui si

chiedeva la rimozione di un fiirgoncino sito in Via Campisi, diventato una ricettacolo

di rifiuti e ritrovo di tossico dipendenti. Rivela la situazione di nocumento per la

salute  pubblica, ma ancora oggi ,1'intervento richiesto non è.stato eseguito.

Prende  la  parola  il  Consigliere  llardi,  che,  informa  il  Consiglio  di  una  lamentela

pervenuta da un cittadino circa la mancata disinfestazione di via Dell'orsa Maggiore

(angolo con Via del Capricomo e via Sanfilippo ), i cittadini addebitano le cause dei

disservizi ai Consiglieri .Si dichiara indignato perché l'amriinistrazione e le aziende

partecipate,ignorano  le  richieste  fatte  dai  consiglieri  e  la  conseguenza  è  1'assoluto

degrado. del territorio.
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S'inserisce nel dibattito il Consigliere Bruschetta ,che infoma il Consiglio che dopo

quattro  mesi,  l'Azienda AMAP  ha  assegnato  i  lavori  ad una  ditta privata,  per   la  -

copertura  della   buca  di  Via  Paratore.  I  lavori  sono  iniziati  giomo  21  e  finiranno

giomo 24 settembre 2018. E'  inammissibile che per lavori di poca entità sia passato

tanto   tempo.   Occorre   dare   seguito   al   Decentramento   in   modo   tale   che   le

circoscrizioni   possano   intervenire   direttamente   nell'affidamento   dei   lavori `    in

maniera idonea e celere. .

Si passa alla trattazione del 11 punto dell'O.D.G., ovvero  "4pproi;czzz.o77z. verbc}/z. c7e//cz

sec7c/fcr precec7e77fe ",  dando  lettura del verbale relativo alla seduta del 21/09/2018.11

Consiglio approva il verbale all'unanimità dei presenti, alle ore 9,25.

Sipassaal111puntodell'O.d.G,ovvero"4ffz.Jspeffz.vz.e/wzzz.onz.p}oposz.fz.ve",conla

"oz:LorR aNe;rrhe per oggeHÙo "Installazione struttura pensilina f iermata Amat in Via

Oreto (pressi incrocio via della Concordia (Calcavia  Feroviario,)a Firrn!a de;i

Consiglieri: Quartararo e Rappa, prot.n° 922258 ¢el 25/06/2018; iscritta al puntp

undici della griglia degli atti ispettivi.

I11ustra la mozione il Consigliere Quartararo, il quale specifica che la mozione hasce

dalle  richieste  dei  cittadini  i  quali  lamentano  1'assenza  della  tettoia  nella  femata

AMAT   che   crea   disagi       durante   1'attesa   dei   mezzi   AMAT.   Auspica   che,

1'amministrazione intervenga  per dare seguito  all'intervento richiesto. `

Interviene la Consigliera Rappa, co-firmataria della mozione, la quale  aggiunge che i

cittadini  sono costretti  a sedersi  sullo  spartitraffico.  in cemento ove   le aiuole  sono

stracolme   di   spazzature,  perché   mancano  i   cestini.   Tali  problematiche   saranno

.   oggetto di  approfondimento  nella  Commissione  Attività Sociali.

Prende la parola il Consigliere Ilardi, il quale specifica che in tutte le fermate AMAT

dovrebbero essere previste delle tettoie. Sarebbe opportuno che a segnalare l'assenza

delle  pensiline fosse  il personale  AMAT.

S'inserisce  nel  dibattito  il  Consigliere  Bruschetta,  che  si  dichiara  favorevole  alla

mozione, specificando che egli stesso ha presentato una mozione in cui si richiedeva

la realizzazione  della tettoia presso  Viale Regione  Siciliana di  fronte  il parcheggio
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Oreto,ma ancora oggi nulla è stato fatto  Si chiede all'Amministrazione di intervenire

tempestivamente. per eliminare il disagio evidenziato .

11 Presidente pone ai voti la mozione, che viene approvata, all'unanimità dei presenti

alle ore 9.46.

Esauriti gli argomenti il Presidente, alle ore 9.50 chiude la seduta.

Antoniett



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia ~della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Gvico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

.2'S\.o3„8

ILSEGR#IO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il cys\,jJ}U8 a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'A]bo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


